

La Banque Centrale du Venezuela annonce qu'un tribunal britannique a ordonné une audience



Caracas, 29 mai (RHC)- La Banque Centrale du Venezuela a annoncé que le tribunal britannique saisi de la demande sur l'or dans ce pays qui se trouve dans la Banque d'Angleterre, a ordonné une nouvelle audience qui aura lieu après le 22 juin.

« Notre lutte se poursuit pour restituer l'or du peuple qui se trouve dans la Banque d'Angleterre. Aujourd'hui le Tribunal Britannique a ordonné que la prochaine audience ait lieu après le 22 juin prochain. Nous espérons obtenir justice pour sauver des vies vénézuéliennes au cours de cette pandémie » a signalé la Banque Centrale du Venezuela sur le réseau social twitter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/224121-la-banque-centrale-du-venezuela-annonce-quun-tribunal-britannique-a-ordonne-une-audience>



Radio Habana Cuba